un niño de un disparo al a su madre en Boca Chica



te no se identificó y diinmediatamente suel hecho tomó al para llevarlo al médico, pero antes de llegar al centro de salud el niño falleció. Los desaprensivos no pudieron ser identificados, y quienes alcanzaron a verlos manifestaron que los dos malhechores tenían sus rostros cubiertos.

Según trascendió, la madre del menor, quienes aún no han sido identificados, se negó a entregarles un celular a los atracadores, por lo que éstos le dispararon tres veces sin lograr herirla, pero no corrió con la misma suerte sy hijo que se encontraba en el lugar del hecho.

José Ignacio Paliza: El PLD tiene harta a la población dominicana

santo domingo.- El senador José Ignacio Paliza, presidente del Partido Revolucionario Moderno (PRM), afirmó este miércoles que los gobiernos del Partido de la Liberación Dominicana (PLD) han llevado al hartazgo al pueblo dominicano, debido al sistema de gobierno impuesto que afirma ha sido incapaz de resolver los problemas básicos que la sociedad demanda.

Precisó que se trata de una estructura que no va a cambiar sin importar quién



Senador José Ignacio Paliza

sea el candidato, "aunque pongan delfines o ballenas".

"El sistema del PLD que ha gobernado por 20 años y todos los problemas están ahí. Luego de 20 años tenemos apagones de 16 horas y vendiendo expectativas de plantas que aún no encienden, la salud es una quimera, la educación de calidad en un proyecto y para la seguridad ciudadana no se conoce un plan", aseguró.

Sostuvo que el crecimiento que muestra el PRM en recientes encuestas es fruto de un gran trabajo de sus dirigentes y militantes, al tiempo que se ha desarrollado como marca e institución.





OMINICANO DE AVIACIÓN CIVIL RECCIÓN ADMINISTRATIVA

LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL niento: (IDAC-CCC-LPN-2019-0005)

DE LA LICITACIÓN

Civil (IDAC), en cumplimiento de las disposiciones de ontrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos as para la Adquisición y Sustitución del Sistema de ico, Lic. Norge Botello, incluyendo los Chillers y sala 290 de Condiciones.

de condiciones específicas deberán dirigirse a la México, esq. 30 de Marzo, en el horario de 9:00 o descárgalo de la página www.idac.gob.do o por ominicana.gov.do, a los fines de la elaboración de

pres sellados hasta el 8 de noviembre 2019 hasta **onferencia del IDAC, ubicado en la arzo,** donde se procederá a la apertura de las co.

registrados con el Registro Proveedor del Estado, de Contrataciones Públicas, estar al día con todas ridad Social





CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: INAVI-CCC-LPN-2019-003

Objeto de la Licitación Pública Nacional

El Instituto de Auxilios y Viviendas, (INAVI), en cumplimiento de las disposiciones de la Ley 340-06, de Compras y Contrataciones de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), su modificación contenida en la Ley 449-06 de fecha seis (06) de diciembre del dos mil seis (2006) y su Reglamento de Aplicación 543-12; invita a todas las empresas nacionales interesadas en presentar sus propuestas, para la adquisición de "BONOS PARA COMPRAS" con características según Pliego de Condiciones Especificas.

Los interesados en retirar el Pliego de Condiciones Específicas pueden descargarlo del Portal de la Institución www.inavi.gob.do, del portal transaccional de la dirección general de compras y contrataciones: www.comprasdominicana.gob.do, o dirigirse a la Sede Central del INAVI, ubicada en la calle Benito Monción #51, Gáscue, Santo Domingo, D.N. en horario de 8:30 a.m. a 2:30 p.m. de lunes a viernes, en la división de compras y contrataciones, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Licda. Maritza López de Ortiz Administradora General

NACIONALES



JCE y universidades inician trabajos para evaluación Voto Automatizado

SANTO DOMINGO. - La Junta Central Electoral (JCE) inició este miércoles los trabajos de coordinación con rectores y técnicos de algunas universidades a los fines de tratar todo lo concerniente al examen previo que realizarán las mismas sobre el Voto Automatizado, con miras a las primarias del 6 de octubre.

Las universidades donde se realizarán las pruebas son la Pontificia Universidad Cató-Madre y Maestra



(PUCMM), Instituto Tecnológico de Santo Domingo (IN-TEC), Instituto Tecnológico de

las Américas (ITLA) y Universidad Iberoamericana (UNIBE). El presidente de la JCE, Julio César Castaños Guzmán, solicitó a los presentes priorizar la atención en diferentes aspectos del Voto Automatizado tales como que garantiza el secreto del voto de los electores, funciona operativamente sin conexión a internet, y que puede ser conectado a una red privada de prestadoras de sertelefónicos momento de dar el boletín cero y una vez que se proceda a la impresión y transmisión de los resultados.

NUE

¿Está de Gobierno se i

> NO 69%

CNE del PLD recibirá hasta el lunes lista delegados primarias

SANTO DOMINGO.- La Comisión Nacional Electoral (CNE) del Partido de la Liberación Dominicana (PLD) re-Comisiones Electorales Municipales y Provinciales que

tienen de plazo hasta el lunes para entregar la lista de los delegados y delegadas que representarán al partido cordó a los enlaces de las y a los precandidatos en las mesas de votaciones en las primarias del 6 de octubre.

La Junta Central Electoral (JCE), por resolución está permitiendo la presencia de delegados o representantes de los partidos políticos, a los fines de que puedan observar el proceso y que discurra acorde con lo que establece la ley.

Se permitirá la presencia de tres de esos representantes por mesa de votaciones, que multiplicado por una siete mil mesas, totalizan 21 delegados del Partido de la Liberación Dominicana.

La Comisión explicó en una asamblea de Enlaces que escogerá, con la anuencia de los precandidatos, unos catorce mil y está dejando a las Comisiones Electorales Municipales Provinciales.









WW.ELNUEVODIARIO.COI